
平成 30年度 第１回 八雲町学校給食センター運営委員会議事録 

□ 開催日 平成 31年２月 21日（木） 

□ 時 間 午後１時 30分～午後２時 30分 

□ 場 所 八雲町公民館 第一会議室 

 

□ 出席委員 坂本昌昭、浦田慎一、見延誠一、倉地清子、湊 理裕、伊藤元博（６名） 

□ 欠席委員 石川嘉明、安藤恵子、後藤和明、林 時正、飯田 浩、（５名） 

□ 事務局     山田所長、野口所長、金浜次長、植杉係長、宮本栄養教諭、相原栄養教諭 

（６名） 

□ 傍 聴 者 な  し 

 

◎ 教育長挨拶  田中 了治氏 

◎ 運営委員・事務局職員自己紹介 

◎ 事務局説明   会長・副会長の選任を事務局案にてお願いしている旨説明し了解を得

た。 

◎ 会長・副会長選任 

        会 長  八雲中学校長           浦田 慎一氏 

        副会長  八雲小学校長      坂本 昌昭氏を選任 

◎ 会長挨拶  八雲中学校長  浦田 慎一氏 

◎ 給食センターの概要 

   金浜次長より八雲町給食センターについて、植杉係長より熊石給食センターにつ

いて説明。          

 

◎ 協議事項 

□協議事項１：平成 31年度学校給食計画（案）について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 □協議事項２：学校給食衛生管理について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項３：学校給食物資選定について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項４：学校給食献立策定について 

  ○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 

  ◇質 疑 

●委  員：主食関係が値上がりしているが、大丈夫か。 

○事 務 局：週１回の見積合わせを行うなどして、少しでも安く新鮮な食材購入をす

るよう工夫し、副食で調整している。 

●委  員：子ども達の話では、リクエストメニューが好評。リクエストメニューの

ほかに好きなメニューのアンケートなど実施し、取り入れてはどうか。

チキンカツが好まれていると聞いている。 



  〇事 務 局：アンケートについては、内容について検討しながら実施したい。チキン

カツは高価でおいしいです。 

  ●委  員：子ども達が好きな高価な食材も取り入れることを考えると、やっぱり給

食費の心配がありますが。 

  〇事 務 局：工夫して実施していますが、無理な状態となりましたら、みなさんにご

相談し検討していただきたいと思いますので、その時はご協力願います。 

●委  員：子ども達から、給食の量（カレーなど）が少ない。ご飯が冷たい。また、

ギョーザの皮が固いと聞いた。 

  〇事 務 局：給食の内容は、文部科学省から示されている栄養基準量と食料構成に従

い考えられ、量は学年ごとに計量して提供している。しかし、小さな学

校については、一つの入れ物で届けるため、高学年量が盛付られていな

い可能性があるため、新年度から指導していきたい。ご飯は、弁当箱に

盛り付けるが、熱いうちにフタをすると、蒸気がこもりベタベタになる

ため、あえて少し冷ましています。ギョーザについては、工夫します。 

  ●委  員：衛生管理のところで、ノロウイルス検査が追加になったようだが。 

  〇事 務 局：平成 31 年度より月に１回、ノロウイルスの流行する 12 月から３月に実

施することになりました。 

  ●委  員：アレルギー対応で事故の発生事例は？ 

  〇事 務 局：起きていません。今後も、十分注意しながらやらせていただきます。 

  ●委  員：国産の物資購入をしているようだが、外国産で使用している物は？ 

  〇事 務 局：キクラゲ、黄桃缶、パイン缶などです。使用にあたっては、製品の検査

票などで吟味しております。 

 

 

□協議事項５：八雲町学校給食センター改築事業について 

  ○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 □そ の 他  ：給食費の未納状況（平成 29年度末） 

○事 務 局：会議資料に沿って説明 

 □そ の 他  ：食育推進指定校事業報告 

○委  員：資料に沿って報告 

 

●会  長：他になければ、以上で学校給食センター運営委員会を終了します。 

 


